



VECISA

fasga



REITERAMOS NUESTRA PETICIÓN DE INCREMENTAR EL TELETRABAJO

El pasado 17 de diciembre enviamos una propuesta a la Empresa para que se incrementara el porcentaje de teletrabajo en todos los centros y puestos de trabajo que esto fuera posible.

Esta petición estaba basada en el incremento de contagios por COVID que se estaba produciendo en esos días. Lamentablemente, la Empresa no ha atendido esta sugerencia y tan solo se ha limitado a reiterar las medidas que ya estaban puestas en marcha y que, en muchas ocasiones, son difíciles de cumplir, como la distancia Interpersonal. Muy a nuestro pesar, los días nos van dando la razón y los niveles de contagio están creciendo a niveles exponenciales, por lo que reiteramos que es necesario que se incremente considerablemente el porcentaje de teletrabajo, de forma que las plantillas presenciales queden reducidas y se pueda guardar la distancia de seguridad necesaria.

Además, hay que tener en cuenta que se trata de unas fechas sensibles para todos y en las que todos queremos estar en condiciones para poder reunirnos con nuestras familias.

A la vista de los acontecimientos si no se toman este tipo de medidas, estimamos que el nivel de contagios entre la plantilla de cada centro va a ser muy importante hasta el punto que pueda comprometer el servicio.

Los datos son tozudos y las empresas deben ser ágiles para dar respuesta a los retos que nos está poniendo esta pandemia, que tanto está impactando en nuestro sector y en nuestras vidas. Es necesario tomar medidas para que su impacto sea menor y nos complique lo menos posible en nuestro trabajo y en nuestras familias.

www.fasga.com



#SPVahoramasquenunca